

Tradition trifft auf Moderne

Kulinarische Schätze, gemütliches Ambiente und herzliche Mitarbeiter sind kennzeichnend für Döllner's Genusswelten in Golling im Salzburger Land. Chefkoch Andreas Döllner verbindet in der sogenannten „Cuisine Alpine“ internationale Edelprodukte mit hochwertigen Spezialitäten aus der Region und verwandelt so regionale Gerichte in moderne Klassiker. Aber nicht nur in der Küche trifft Tradition auf Moderne, sondern auch in den Inneneinrichtung. Mit der Wahl des mafi-Naturholzbodens „Eiche Astig“ gebürstet, grau geölt schafft das Innenarchitektenduo Johanna und Michael Atzenhofer (Architect & Friends) ein modern-alpines Gesamtkonzept. Die Dielen aus robustem Eichenholz versprühen durch kleine Äste und Risse einen natürlichen Charme. Für ein ebenes Oberflächenbild wurden die Spannungsrisse sowie Astrisse und kleine Äste mit passendem Holzkitt geschlossen. Die so entstandenen Kittstellen mit einem Durchmesser von bis zu 25 mm bewahren den uralten Natur-Look. Zusätzlich sorgt die graue Ölung für eine gewisse Patina, die dem Boden einen gediegenen Raumcharakter verleiht. Dabei ist der Boden ideal geeignet für die intensive Beanspruchung im Restaurant. Im Zusammenspiel mit puristisch-reduziertem Mobiliar, pastelligen Farben und liebevollen Details entsteht ein helles, freundliches Raumkonzept mit alpinem Chic.

Tradition meets modernism – Culinary treasures, a cosy ambience, and warm-hearted staff members characterize Döllner's Genusswelten in Golling, Salzburger Land, Austria. In his "Cuisine Alpine," chef Andreas Döllner combines fine international products with high-quality regional specialities and transforms regional dishes into modern classics. Tradition and modernism do not only blend in Döllner's cooking, but also in the interior furnishings. With the choice of the grey brushed and oiled natural wooden floor "Eiche Astig" from mafi, the interior architects Johanna and Michael Atzenhofer (Architect & Friends) created a modern alpine overall concept. The massive oaken floorboards, with their little knots and fissures, exude a natural charm. Stress cracks, minor knot splits, and little knot holes have been smoothed over by means of matching wood



cement. The filled areas with diameters of up to 25 mm preserve their rustic natural look. The grey oiling provides a certain patina, which lends a tasteful character to the room floor. The floor is ideally suited for demanding use in the restaurant. In combination with the purist and subtle furniture, pastel colors, and elaborate details, it creates a bright and friendly room concept conveying alpine chic. Photo: mafi

www.mafi.com